



## PLAYERS 4 PLAYERS

TISCHFUSSBALLVEREINIGUNG E. V.

c/o Bodo Fripan  
Mühltalstr. 11  
55126 Mainz  
www.players4players.de

17.12.2023

# Protokoll Jahres-Mitgliederversammlung 2023 Players 4 Players Tischfußballvereinigung e. V.

Ort: [Microsoft Teams](#)

Zeit: Sonntag, 17.12.2023, 20:00

Protokoll: Heinrich Opgenoorth

## Tagesordnung

1. Begrüßung, Organisatorisches.....	1
2. Vorstandsbericht.....	1
3. Entlastung des Vorstands 2022.....	2
4. Wahl des Vereinsvorstands 2023-2024.....	2
5. Planung 2024.....	2
6. Wahl der Schiedskommission 2024.....	3
7. Festlegung des Mitgliedsbeitrags 2024.....	3
8. Verschiedenes.....	3

## 1. Begrüßung, Organisatorisches

- Hinweise zum Ablauf der virtuellen Veranstaltung
- Festlegung der Tagesordnung
- Feststellung der Beschlussfähigkeit

Nach der Begrüßung durch Ines Stihler folgte zunächst die Feststellung der Beschlussfähigkeit sowie der ordnungsgemäßen Einberufung der Versammlung. Die Versammlung wurde um 20:00 eröffnet.

Anzahl der Versammlungsteilnehmer: 10 (Anfang) – 12 (Ende)

## 2. Vorstandsbericht

- Rückblick / Turnierserie 2023
- Finanzbericht 2022
- Bericht der Schiedskommission
- Bericht der Anti-Doping-Kommission
- Bericht der Ranglistenkommission

## Rückblick / Turnierserie 2023

Ines Stihler gab einen Jahresrückblick über die vergangene Saison. In 2023 hat sich die Lage nach Corona wieder weitgehend normalisiert, wir haben sieben Turniere durchgeführt, die gut gelaufen sind. Die Teilnehmerzahlen aus der Zeit vor der Corona-Krise wurden noch nicht wieder erreicht, es wurde aber durch Änderungen an den Ausschreibungen entsprechend gegengesteuert, so dass wir mit dem Verlauf von 2023 insgesamt zufrieden sind.

## **Finanzbericht 2022**

Der Kassenbericht wurde von Bodo Fripan vorgestellt und erläutert. Die Kassenprüfung 2022 durch den Steuerberater Herrn Eger steht noch aus. Der Kontostand zum Jahresende 2022 betrug 5601,61 €.

## **Bericht der Schiedskommission**

Es gab keine zu berichtenden Vorfälle im Jahr 2023.

## **Bericht der Anti-Doping-Kommission**

Es gab keine zu berichtenden Vorfälle im Jahr 2023.

## **Bericht der Ranglistenkommission**

- Ab 2024 (also nach dem Heilige-Drei-Könige-Turnier, das in Sachen Einstufung noch zur Saison 2023 zählt), steigen Neulinge sofort auf, wenn sie einen der ersten drei Plätze erreichen.
- Bei Neueinstufungen berücksichtigen wir zukünftig auch, ob jemand irgendwo schon mal ein Masters-Event gewonnen hat. (Platzierungen in anderen Ranglisten inkl. ITSF werden ohnehin bereits seit langem berücksichtigt.). Auch unterjährig steigt vom Neuling zum Amateur auf, wer irgendwo ein Masters-Event gewinnt. Die sonstigen Aufstiege (Amateur > Master etc.) passieren wie gehabt erst zum Saisonende.

## **3. Entlastung des Vorstands 2022**

Hinweis: Die Entlastung erfolgt immer für das Vorjahr. Auch wenn sich 2023 nicht mehr viel tun wird und wir uns mit der Versammlung schon ziemlich am Jahresende befinden, kann die Entlastung für 2023 erst im kommenden Jahr bei der Mitgliederversammlung 2024 passieren – schon deshalb, weil Steuererklärung und Finanzbericht 2023 erst in 2024 vorliegen werden.

Es wurde über die Entlastung des Vorstands abgestimmt; diese Abstimmung ergab: 4 dafür, 0 dagegen, 0 Enthaltungen (der Vorstand selbst ist bei der Abstimmung über die Entlastung nicht stimmberechtigt). Die Arbeit des Vorstands wurde somit gutgeheißen und der Vorstand für das Jahr 2022 entlastet.

## **4. Wahl des Vereinsvorstands 2023–2024**

Als Kandidaten stellten sich die folgenden Personen zur Wahl:

1. Vorsitzender:	Heinrich Opgenoorth, Köln
Stellvertreterin:	Ines Stihler, Paffing
2. Vorsitzender:	Moritz Schneider, Bamberg
Stellvertreter:	Florian Grafweg, Paffing
Schriftführer:	Stephan Hoppe, Bamberg
Kassenwart:	Bodo Fripan, Mainz
Beisitzer:	Bernd Kensy, Katlenburg-Lindau; Christian Heber, Bamberg

Das Ergebnis der Wahl lautete: der vorgeschlagene Vorstand wird für zwei Jahre gewählt (10 dafür, 0 Gegenstimmen, 0 Enthaltungen). Die Gewählten nahmen die Wahl an.

Weitere ehrenamtliche Mitarbeiter sind jederzeit willkommen! Wer Lust, Zeit und Interesse hat, Aufgaben und Verantwortung im Verein zu übernehmen, bitte einfach einen von uns ansprechen oder per Mail melden! Voraussetzung ist neben der Begeisterung für Tischfußball hauptsächlich die Bereitschaft, ehrenamtlich Zeit und Arbeit zu investieren.

## 5. Planung 2024

- Turniertermine und -Orte (Siehe auch [www.players4players.de](http://www.players4players.de) / Turniere) – bisher stehen fünf Turniere fest (Allgäu, München, Sulzbach, Swiss Open, Oberhof); Ein »Saisoneröffnungsturnier« sowie evtl. Mainz kommen voraussichtlich noch dazu.
- Das Saisonabschlussturnier wird wieder in Oberhof stattfinden.
- Maritim Titisee + Stadthalle Jülich werden als weitere mögliche Standorte geprüft.

## 6. Wahl der Schiedskommission 2024

Die Schiedskommission besteht derzeit aus folgenden Personen:

- Florian Grafweg, Kurt Seisenberger (vom Vorstand bestimmt)
- Thomas Artinger, Cornelius Kniepert (von der Mitgliederversammlung gewählt)
- Christian Heber (von der Schiedsrichterkommission gewählt)

Cornelius Kniepert scheidet aus zeitlichen Gründen aus, als Ersatz hat sich Tom Bratzdrum bereit erklärt. Alle anderen derzeitigen Mitglieder der Schiedskommission hatten sich im Vorfeld bereit erklärt, diese Aufgabe weiter wahrzunehmen. Es wurde daher darüber abgestimmt, ob als neue von den Mitgliedern benannte Vertreter Thomas Artinger und Tom Bratzdrum in der SK vertreten sein sollen.

Die Abstimmunt ergab: 9 dafür, 0 dagegen, 1 Enthaltung. Die neue Zusammensetzung der SK für 2024 ist somit:

- Florian Grafweg, Kurt Seisenberger (vom Vorstand bestimmt)
- Thomas Artinger, Tom Bratzdrum (von der Mitgliederversammlung gewählt)
- Christian Heber (von der Schiedsrichterkommission gewählt)

## 7. Festlegung des Mitgliedsbeitrags 2024

Seit 2021 beträgt der Mitgliedsbeitrag 15€ - unser Vorschlag für 2023 lautet, den Beitrag so zu belassen d. h.:

- Normaler Beitrag: 15 €
- Schüler, Studenten, Rentner, Auszubildende: 13 €
- U14: Beitragsfrei

Hinweis: U14-Spieler zahlen außerdem kein Startgeld (Ausnahme: D.Y.P.); U18-Spieler zahlen nur die Hälfte der Startgelder.

Die Abstimmung über den Vorschlag ergab: 10 dafür (von jetzt 12 stimmberechtigten Teilnehmern) 0 dagegen, 2 Enthaltungen. Es bleibt somit für 2024 beim bisherigen Mitgliedsbeitrag.

## 8. Verschiedenes

- Gelber Ball: Dieser soll beim Saisoneröffnungsturnier getestet werden. Bei positivem Echo würden wir dann bis auf weiteres bei diesem Ball bleiben. Der weiße Ball verschwindet nicht aus der Welt, wir können bei Bedarf auch später noch wieder zu diesem zurückkehren.
- App für Spielaufrufe – auch eine iOS-Version ist nun in Vorbereitung, hierbei unterstützt Senne Claeskens.
- Bei den Ausschreibungen soll je nach erwarteter Teilnehmerzahl die wahrscheinlichere Variante der Preisgeldauszahlung an erster Stelle genannt werden (ist für Allgäu als ersten Beispielfall bereits so). Außerdem ist die Abstufung zwischen den beiden Stufen geringer als im vergangenen Jahr, da wir inzwischen bessere Erfahrungswerte für die Teilnehmerzahlen dort haben.

Weitere Themen wurden nicht genannt.

Damit waren alle Punkte behandelt; Ines Stihler schloss die Versammlung um 20:50.

Heinrich Opgenoorth (Schriftführer)

Ines Stihler (1. Vorsitzende)